



GEORBERT

8 Pièces

330 m²

Réf. RB2211

1 250 000 €

Flayosc

Maison à vendre (83780)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité GESBERT IMMOBILIER, sur Flayosc au cœur de la nature dans un quartier recherché avec une vue panoramique sur les collines, venez découvrir cette belle propriété composée de sa maison principale et de sa dépendance aménagée sur un terrain de plus 16000 m2. Au rez-de-jardin, une grande pièce de vie de 76m2 à l'esprit loft avec cuisine ouverte, poêle à bois, une belle hauteur sous plafond, le tout s'ouvrant sur une belle terrasse plein sud. Un espace bureau avec un accès par l'extérieur. Pour la partie nuit, une chambre parentale donnant sur terrasse, dressing, salle de bain avec ...

Exclusively for GESBERT IMMOBILIER, in Flayosc in the heart of nature in a sought-after area with panoramic views of the hills, come and discover this beautiful property comprising its main house and converted outbuilding on a plot of over 16000m2. The garden level features a large 76m2 loft-style living room with open-plan kitchen, wood-burning stove and high ceilings, all opening onto a lovely south-facing terrace. There is also an office area with access from the outside. At night, there is a master bedroom opening onto a terrace, dressing room, bathroom with shower, separate toilet and ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

